

Stuttgart, 23.06.2017

Vertretung der Landeshauptstadt im Aufsichtsrat der Film- und Medienfestival gGmbH

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	12.07.2017 13.07.2017

Beschlussantrag

Frau Ines Aufrecht wird als ständiges Gastmitglied ohne Stimmrecht in den Aufsichtsrat der Film- und Medienfestival gGmbH entsandt.

Begründung

Die Mitwirkung der Leiterin der Wirtschaftsförderung im Aufsichtsrat soll den Aspekt der Wirtschafts- und Kreativwirtschafts in der Gesellschaft ergänzen und verstärken. Die Aktivitäten der Film- und Medienfestival gGmbH (FMF) haben sich in den vergangenen Jahren immer mehr in Richtung Kreativwirtschaft entwickelt. Die Wirtschaftsförderung und die FMF kooperieren bereits im Rahmen der von OB/82 geförderten und zeitgleich zum Trickfilmfestival stattfindenden Konferenz FMX und beim Werbefilmfestival spotlight.

Der Aufsichtsrat der FMF hat in seiner Sitzung vom 20. Juni 2017 einen entsprechenden Beschluss gefasst.

Michael Föll
Erster Bürgermeister

Finanzielle Auswirkungen

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Dr. Fabian Mayer
Bürgermeister

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Anlagen

